

sur tout le pourtour de la salle. Tout à coup il voit sa brune voisine d'il y a quelques jours. Sans scrupule, comme le sol, la plupart des jeunes gens en de semblables occurrences, il se dit tout bas : " Quel mal ferais-je, si je laissais voir par un signe ou deux que je la reconnais et que j'ai du plaisir à la reconnaître ? " Et faisant comme il s'était dit, il fixa sur elle un regard perçant ; puis se renversant doucement, il appuya sa tête contre la cloison de la loge en renversant la tête, et se mit à sourire lorsqu'il vit quelle aussi le regardait. Tournait-il de temps à autre ses regards vers la scène, ce n'était que pour se donner ensuite le plaisir de lorgner toute la salle d'un air plus suffisant encore ; et, ce faisant, il penchait la tête tantôt à droite, tantôt à gauche, faisant les plus doux yeux du monde, se caressait la moustache du bout des doigts ; en un mot, se livrait à tous ces petits manèges si fades et si insignifiants par eux-mêmes, mais pourtant si graves par leurs conséquences.

On arriva ainsi à l'entr'acte, et il en profita pour faire quelques pas en avant, afin de pouvoir inspecter le reste de la salle, dont une partie lui avait été cachée jusqu'ici par la cloison à laquelle il se tenait adossé. Ciel ! que se passa-t-il en lui lorsque dans une loge en face, il aperçut sa ravissante blondine, celle qui, au dire du libraire, avait deux cent mille florins disponibles, et qu'il s'était promis de visiter le lendemain chez sa mère ! Que faire ? La cloison à laquelle il s'adossait tout à l'heure avait probablement caché aux yeux de la jeune fille les petits signes qu'il avait prodigués sans scrupule à l'adresse d'une autre. Oui, il en devait être ainsi ; la belle enfant sourit avec une surprise toute joyeuse lorsqu'il braqua sur elle les verres de sa